Dimanche 5 janvier 2025

Épiphanie du Seigneur - Année C



Prière: Aujourd'hui, Seigneur Dieu, tu as révélé ton Fils unique aux nations, grâce à l'étoile qui les guidait; accorde-nous dans ta bonté, à nous qui te connaissons déjà par la foi, d'être conduits jusqu'à la claire vision de ta splendeur.

Lecture du livre du prophète Isaïe

60, 1-6

Debout, Jérusalem, resplendis! Elle est venue, ta lumière, et la gloire du Seigneur s'est levée sur toi. Voici que les ténèbres couvrent la terre, et la nuée obscure couvre les peuples. Mais sur toi se lève le Seigneur, sur toi sa gloire apparaît. Les nations marcheront vers ta lumière, et les rois, vers la clarté de ton aurore. Lève les yeux alentour, et regarde: tous, ils se rassemblent, ils viennent vers toi; tes fils reviennent de loin, et tes filles sont portées sur la hanche. Alors tu verras, tu seras radieuse, ton cœur frémira et se dilatera. Les trésors d'au-delà des mers afflueront vers toi, vers toi viendront les richesses des nations. En grand nombre, des chameaux t'envahiront, de jeunes chameaux de Madiane et d'Épha. Tous les gens de Saba viendront, apportant l'or et l'encens; ils annonceront les exploits du Seigneur.

► Psaume 71 R/ Toutes les nations, Seigneur, se prosterneront devant toi.

Dieu, donne au roi tes pouvoirs, à ce fils de roi ta justice.

Qu'il gouverne ton peuple avec justice, qu'il fasse droit aux malheureux!

En ces jours-là, fleurira la justice, grande paix jusqu'à la fin des lunes!

Qu'il domine de la mer à la mer, et du Fleuve jusqu'au bout de la terre!

Les rois de Tarsis et des Îles apporteront des présents.
Les rois de Saba et de Seba feront leur offrande.
Tous les rois se prosterneront devant lui, tous les pays le serviront.

Il délivrera le pauvre qui appelle et le malheureux sans recours. Il aura souci du faible et du pauvre, du pauvre dont il sauve la vie.

Lecture de la lettre de Saint Paul apôtre aux Éphésiens

3, 2-3a.5-6

Frères, vous avez appris, je pense, en quoi consiste la grâce que Dieu m'a donnée pour vous : par révélation, il m'a fait connaître le mystère. Ce mystère n'avait pas été porté à la connaissance des hommes des générations passées, comme il a été révélé maintenant à ses saints Apôtres et aux prophètes, dans

l'Esprit. Ce mystère, c'est que toutes les nations sont associées au même héritage, au même corps, au partage de la même promesse, dans le Christ Jésus, par l'annonce de l'Évangile.

Alléluia. Alléluia. Nous avons vu son étoile à l'orient, et nous sommes venus adorer le Seigneur. Alléluia

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu

2, 1-12

Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode le Grand. Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant lui. » En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout Jérusalem avec lui. Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour leur demander où devait naître le Christ. Ils lui répondirent : « À Bethléem en Judée, car voici ce qui est écrit par le prophète : Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël. » Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile était apparue ; puis il les envoya à Bethléem, en leur disant : « Allez vous renseigner avec précision sur l'enfant. Et quand vous l'aurez trouvé, venez me l'annoncer pour que j'aille, moi aussi, me prosterner devant lui. » Après avoir entendu le roi, ils partirent.

Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue à l'orient les précédait, jusqu'à ce qu'elle vienne s'arrêter au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant. Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie. Ils entrèrent dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin.

Annonces de la semaine...

► Agenda

Mardi 7 9h15 Prière des Mères à Gazeran et Poigny

16h00 Messe au Relais Tendresse (Gazeran)

Mercredi 8 9h30 Messe à Gazeran

20h30 Conseil Pastoral

Jeudi 9 18h30 Messe à Gazeran

20h45 Assemblée de prières à Orphin

Vendredi 10 16h30 Messe à la Cerisaie (Poigny)

► La semaine prochaine

Baptême du Seigneur

Samedi 11 janvier 18 h Messe à Raizeux

Dimanche 12 janvier 10h30 Messe à Gazeran

► Ils nous ont quittés...

Jeannine BOULCH

dont les obsèques ont eu lieu mardi 31 décembre à Poigny

Philippe SCHIEVER

dont les obsèques ont eu lieu samedi 4 janvier à Hermeray

Jean-Louis TAUNAY

dont les obsèques auront lieu mardi 7 janvier à 14h30 à Hermeray

M. LAROCHE

dont les obsèques auront lieu vendredi 10 janvier à 15h à Émancé

► Intentions de messe pour nos défunts

Orphin Michel BOIDOT

Jean DEPUYDT Georges DEMICHELIS

Pierre ROCHARD
Odette TROTE

Gazeran Eugène RAPHAËL

Micheline CHICAULT Monique LAROCHE

▶ Baptême

Wandrille LETIERCE Samedi 4 janvier à Orphin

▶ Chandeleur

Réservez déjà le **dimanche 2 février :** Messe à 10h30, avec bénédiction des familles, suivie d'un repas crêpes à **Poigny la Forêt**.

▶ Parcours Alpha

Le parcours alpha commence ! 12 soirées très conviviales autour d'un bon repas pour discuter très librement de questions sur le sens de la vie et la foi chrétienne.

Première rencontre : jeudi 9 janvier de 20h à 22h à l'aumônerie de Rambouillet (41/43 rue du Maréchal Leclerc à Rambouillet).

Renseignements et inscriptions : 06 63 26 21 21 (Pascaline)

ou alpha.rambouillet@hotmail.fr

ou http://alpharambouillet.wixsite.com/alpha

► Frat des lycéens

Le FRAT des lycéens aura lieu à Lourdes du 12 au 17 avril 2025 pour un temps (très) fort "au creux du rocher".

Informations et inscriptions dès que possible : frat.pasto.ist78@gmail.com

► Formations Alliance VITA 2025

Sur le thème « *Être humain et le rester demain* », la formation bioéthique se déroulera sur 3 soirées, les lundis 20 et 27 janvier, et le lundi 3 février à 20h30 <u>dans un</u> nouveau lieu : 2 rue de la paix, salles Ste-Bernadette à Rambouillet.

Réservez dès maintenant votre place sur universitedelavie.fr.

Pour plus de renseignements contactez-nous sur : vita.rambouillet@gmail.com



► Ouverture de l'année jubilaire



Un jubilé, c'est une année sainte, ça se fête tous les 25 ans. 2025...nous y voilà.

POURQUOI UNE ANNÉE JUBILAIRE DANS L'ÉGLISE?

« Depuis l'an 1300, tous les 25 ans, les communautés chrétiennes du monde entier fêtent un grand Jubilé, en s'engageant dans **un chemin de conversion, de pardon et de partage** tout au long d'une année sainte. Ainsi, en 2025, notre diocèse vivra, avec toute l'Église, la grande et belle expérience d'une année jubilaire, placée par le pape François **sous le signe de l'Espérance.** Des temps forts nous inviteront à approfondir notre foi, à raviver notre charité et à témoigner de notre espérance. » Mgr Luc Crépy

Après l'ouverture de **cette année jubilaire le 24 décembre** à Rome et **le 29 décembre en diocèse** à Versailles, notre paroisse célèbre cette ouverture ce **dimanche 5 janvier**, lors de la messe dominicale.

Pendant l'année qui vient, il vous est proposé :

- o Tout particulièrement, de **recevoir le sacrement de confession**, notamment lors du carême : une **journée de la réconciliation** sera proposée le **6 avril**, en doyenné, à Rambouillet :
- o **Suivre un parcours de prière et de réflexion** intitulé « Pèlerins d'Espérance », en équipe, lors de 4 rencontres, guidées par un livret, qui sera disponible avant l'entrée en carême ;
- o **Effectuer un pèlerinage**, à titre individuel ou en groupe, jusqu'à l'une des églises jubilaires, qui sont, pour le diocèse de Versailles, la cathédrale et la nouvelle église de Voisins le Bretonneux : Saint-Joseph-le-Bienveillant ;
- o Vivre le temps fort de ce Jubilé dans le diocèse des Yvelines, le jeudi 29 mai, jeudi de l'Ascension, qui sera l'occasion d'un grand rassemblement diocésain à Jambville, avec un pèlerinage, des temps d'écoute, d'adoration, de confession, des jeux et animations, et la messe en plein air présidée par Mgr Crépy;
- o Participer à un temps particulier au niveau de notre paroisse, le dimanche 6 juillet, qui sera le jour du repas paroissial, avec une procession jusqu'à la Croix du Jubilé, inaugurée lors du dernier Jubilé, il y a 25 ans, à Gazeran.
- o Conférence jubilaire exceptionnelle de Mgr David Macaire, "archevêque métropolitain de Saint-Pierre et Fort de France en Martinique, sur le thème : « De la honte à la fierté : une relecture eucharistique de l'Histoire pour passer de l'esclavage à la fraternité d'une Église métisse », le mercredi 15 janvier, à Notre-Dame du Grandchamp, 22 rue Henri de Régnier à Versailles
- o Rassemblement pour les jeunes de 18 à 35 ans à Rome du 23 juillet au 03 août. Le doyenné organise un groupe.

Renseignements et information : aumonerieeffata@gmail.com